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1 Vorstandssitzung vom 10. Juni 2013

• Eingeladen: Barbara Seiler, Silvan Jegen, Pat Mächler, Mike Schaffner

• Abwesend: Sara Abt

• Ort Freshup-Studio, Güterstrasse, Basel

• Begin: 19.52

• Ende: 21.14

2 Mitteilungen

2.1 Mitteilungen der Präsidentin

• Klatsch und Tratsch: allgemeine Rückschau auf die PV in Winterthur

• Barbara hat die AG KAMP zusammen mit Charly Pache neu aufgegleist.

• Barbara möchte sich für Politisches Asyl für Edward Snowden einsetzen.

Barbarawird über denöffentlichenKanal das Präsidiumkontaktieren undeinen Facebook-
Eintrag posten.

2.2 Mitteilungen des Vizepräsidiums: Pat Mächler

• Unterstützungskomitee Nein zum Hooligankonkordat: Stand der Dinge?

Photos wurden geschickt.

2.3 Mitteilungen des Vizepräsidiums: Sara Abt

• Sara wurde als Richterin für das Piratengericht gewählt.

Wir gratulieren!

Piratenpartei beider Basel | shugyousha | Tue Jun 25 08:29:20 +0200 2013



Vorstandssitzung vom 10. Juni 2013 3

2.4 Mitteilungen des Aktuars Silvan Jegen

• Kontakt hat das Land verlassen. Ein anderes Vorgehen ist angebracht.

• Stand Begrüssungsmail für neue Mitglieder

Ein automatisch generiertes Begrüssungsmail wurde von Moira geschickt. Ein Neues
mit folgendem Inhalt ist zu verfassen:

- Stammtischdaten

- Informationen zur Teilnahme an Urabstimmungen

- Aufruf zur Teilnahme an der Strategiekommission

- Kontaktdaten des Vorstands

- Suche nach Kandidaten zur aktiven Mithilfe in der Partei

- Links zur Piraten-Homepage sowie zu Facebook und Twitter-Account

Barbara wird Moira wegen des Begrüssungsmails ansprechen.

Pat sucht ein Handy, das als Piraten Partei Kontakttelefon gebraucht werden kann. Er
wird zu diesem Zweck ein günstiges Telefon ausfindig machen.

• Strategiekommission:

Martin meint er würde ein Mail zum nächsten Treffen schreiben.

Das Treffen wird voraussichtlich nach dem nächsten Stammtisch stattfinden.

2.5 Mitteilungen des Schatzmeisters Mike Schaffner.

Keine.

2.6 Mitteilungen vom Stammtisch

Keine, da kein Stammtisch stattfand.
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3 Regelmässig anstehende Aufgaben

3.1 Anstehende Termine:

• 22. Juli 2013: Vernehmlassung Badischer Bahnhof:

Sara sei noch nicht soweit. Das Papier ist über 100 Seiten lang.

• 21. Juni 2013: Right to remix

• 29. Juni 2013: Mitgliederversammlung der nationalen Parteispendentransparen-
zinitiative

• 12. August 2013: Vortrag von Barbara bei den Rotariern Allschwil

• 19.10.2013: Nationale Finanz-PV in Lausanne (Verabschiedung nationales Bud-
get)

• 31.10.2013: Termin zur Verabschiedung des Basler Budgets 2014

3.2 Online-Aktivitäten

• Website

Die Vernehmlassung zum Verkehr wurde raufgeladen.

• Twitter

Es gibt noch immer keinen dedizierten Betreuer für den Account. In der Strategiekom-
mission könnte nach einem Betreuer gesucht werden.

• Wochendebatte Tageswoche (Büpf):

Barbara hat abgestimmt und einen Kommentar geschrieben, der speziell hervorgeho-
ben worden ist.

• Forum Piratenpartei

Das Bildungspapier wurde zur Diskussion präsentiert und die Stammtischdatenwurden
auf den neuesten Stand gebracht.
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3.3 Real-life-Politik

3.3.1 Grossrat Basel-Stadt verfolgen (Pat, Silvan)

Grobe Architektur wurde besprochen und geeignete Softwarebibliotheken wurden dis-
kutiert. Detailliertere Punkte bedürfen jedochnoch immer derweiterenAusarbeitung.

3.3.2 Als Themen für den nächsten Stammtisch wurden vorgeschlagen:

• Familienpolitik

• 4 Jahre Piratenpartei Schweiz im Juni

• Zum Jubiläum der Piratenpartei beider Basel: Alle Besucher des Stammtisch be-
kommen ein Getränk offeriert (total Budget 100CHF).

3.3.3 Stand Vernehmlassung Badischer Bahnhof (Sara)

Sara war abwesend. Das Thema wird aber von ihr weiterhin bearbeitet.

3.4 Langfristige Aufgaben

Unter Mitwirkung der Strategiekommission folgende Themen bearbeiten:

• Stadtentwicklungspapier--Zwischennutzungen hinzufügen

• Abschnitt Gewerbe / Dienstleistungen neu überabeiten (Basel Area)

• öffentliche Sicherheit: entweder separates Papier, oder nationales Papier. Abklä-
ren was Sinn macht.

• Stadtentwicklungspapier: ``Belebung der Plätze"hinzufügen

• Förderung kantonales PiVote

• Automatisierung der Beobachtung des Grossrats (Pat, Silvan)

• Positonspapier Familienpolitik (national)
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4 Strategie

• Was ist bisher geschehen?

Leider nicht allzuviel.

Als nächstes sind folgende Punkte zu diskutieren: Aufteilung des Gesamtprojekts in
Einzelaufgaben, Festlegen von Verantwortlichen für jede Einzelaufgabe. Festlegen von
Budgets, falls Ausgaben notwendig sind.

Barbara wirft die Frage in die Runde, wer bei der Kontaktaufnahme angesprochen wer-
den soll, der Rektor oder der Informatikverantwortliche. Der Rektor sollte mit der di-
gitalen Infrastruktur seiner Schule vertraut genug sein, um als Kontaktpunkt fungieren
zu können. Gemäss Barbara sind Rektoren aber regelmässig unter Zeitdruck und des-
halb wäre es unter Umständen besser, sich direkt an den Informatikverantwortlichen
zu wenden.

• Sara soll (per Piratentelephon) den Kontakt zu den Schulen herstellen.

Barbarameint, wir sollten ein Informationspaket zusammenstellen. Siemeldet sich frei-
willig, umden Text des Paketes auszuformulieren. Die graphischeGestaltung des Pakets
sollte Pat übernehmen.

Dass die Aktion es den Kindern ermöglichen würde, essentielle Erfahrungen mit di-
gitalen Medien zu sammeln schlägt Mike als zentraler Punkt des Informationspaketes
vor.

• Barbara ruft zur aktiven Teilnahme an der Politik der nationalen Partei auf:

Es sollen bis zur nächsten PV 3 Anträge vorbereitet werden. Einer dieser Anträge ist die
Überarbeitung des Suchtpapiers, die Pat übernehmen möchte.

Barbara ist der Meinung, dass ein Budget für das Nationale Sekretariat bereitgestellt
werden soll. Das Budget soll sich auf etwa 13'000 CHF pro Jahr belaufen.

5 Varia

David Herzog Flyer-Anfrage: Sara wird sich bei ihm melden.

Nächste Sitzung: 24. Juni
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